



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

MALO

Sexe : mâle

Âge : 2 ans et 3 mois

Poids : 23 Kg (en surpoids)

Race : Croisé type courant poils durs

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 13-02-2026

Notre petit Malo attend depuis des mois une famille nous sommes tristes pour lui

Petit croisé au regard vif et à l'oreille toujours en alerte, **Malo est un galopin joyeux et sincère**. Genre Terrier russe, il a ce mélange irrésistible de **franchise et de curiosité** : il dit ce qu'il pense, explore tout ce qui bouge, et ne passe jamais inaperçu.

Il est un peu en rondeur et aura besoin de se remettre en forme, mais cela ne fait qu'ajouter au charme de ce petit chien qui aime la vie et les moments de jeu.

Malgré un test positif (très faible) à la Leishmaniose, Malo est suivi de près, sous traitement, et se porte très bien. Il ne présente aucun symptôme et vit pleinement sa vie, avec une énergie et une joie de vivre contagieuses.

Malo saura vous faire craquer, il apporte avec lui une **confiance tranquille et un cœur immense, chaleureux et positif**. Il cherche une famille qui saura apprécier son caractère, partager ses jeux et respecter son petit côté indépendant. En retour, Malo donnera toute sa fidélité, son enthousiasme et sa présence pleine de vie et d'humour.

Son histoire : Fourrière d'Almeria / sortie et prise en charge

Coeurs de Chiens

Lieu actuel : Espagne Andalousie en pension à nos frais

Avec les humains : Oui

Congénères : Oui

Enfants : Test sur demande, mais si ok nous serons attentifs âge des enfants minimum 10 ans, calmes, respectueux et habitués au chiens.

Chats : Test sur demande

Signes particuliers : Malo est positif à la Leishmaniose Infantum



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/malo-2023>



canine, sous traitement. Tous les renseignements sur cette maladie parasitaire du sud (non contagieuse), vous seront communiqués en toute transparence. Nous contacter.

Profil adoptant : Personnes responsables, engagées, acquises à la cause de l'adoption. Avec patience et compréhension, contexte d'habitation adapté, avec **disponibilité et présence**.

Tous les chiens que nous plaçons auront besoin de temps d'adaptation (certains seront plus rapides que d'autres). Vous devrez apporter à votre nouveau compagnon les bases, l'éducation et la socialisation dont il aura encore besoin.

En cas d'espace extérieur il faudra qu'il soit clôturé de manière solide et bien arrimé au sol. Hauteur en fonction de la taille et de la détente du chien.

Certains milieux très urbains chargés en bruit, trafics véhicules et humains, sont la plupart du temps un trop gros stress pour les chiens que nous plaçons.

Nous étudions chaque demande et serons à même de vous renseigner.

Important : Notre petit Malo est positif à la Leishmaniose Infantum canine, il est sous traitement.

La leishmaniose est une maladie parasitaire qui peut faire peur, mais dans la réalité :

- beaucoup de chiens vivent une vie parfaitement normale
- avec un suivi vétérinaire régulier
- et un traitement adapté
- cette infection/maladie n'est pas contagieuse chien/chien chie/humain

Nous connaissons très bien la Leishmaniose, plusieurs de nos ont été adoptés avec cette pathologie, nous lui suivons régulièrement. Nous sommes à même de vous renseigner objectivement et professionnellement contactez-nous.